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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 6 de noviembre de 2012, siendo las 21.11h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Agustí Simó representante del Club de Buceo Peñíscola 

4. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique 

6. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

7. D. Agustí Roig representante de la sociedad de deportiva Peñíscola, le acompaña Juan Fernández 

8. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

9. D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo 

10. D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza 

11. D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, le acompaña Oscar 

Se dispensa la no asistencia de D. Carlos Pallarés representante del fútbol sala Peñíscola, D. Oscar Ayza representante del P S O E, 

D. Boni Oms representante del A.C.D. Peñíscola, D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola, D. Rafael Serrat 

representante por el Ezquerra Unida, D Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior con la puntualización de D. Francisco Arnau para que quede constancia en acta que 

para la próxima semana deportiva, la policía local esté avisada de las actividades, y que así los agentes no afecten al desarrollo de las 

actividades de las entidades 

 

Punto 2. Se comenta a los presentes, que con la intención de coordinar las horas de uso de las instalaciones, para 

entrenamientos y partidos, evitando coincidencias, se precisa que comuniquen los equipos con los que cuenta cada entidad 

De los presentes, el Club Handbol Peñíscola Maestrat y el Bàsquet Club Peñíscola, comunican los equipos que tienen, y las 

necesidades de pista para entrenamientos y partidos. 

Se coordinará con ellos la disponibilidad de pista para su actividad, así como la presencia en la medida de lo posible del 

personal de conserjería del polideportivo. 

 

Punto 3. D. Juan Fernández propone que se cree un tablón de anuncios donde todas las entidades publiquen sus eventos, 

tanto deportivos como extradeportivos, y tanto entidades deportivas como culturales o de otra índole, para evitar solapar actos como 

les ha sucedido a la pesca con la música. 

Se debate que resulta muy complicado poder coordinar estos aspectos ya que el alcance de la supervisión municipal puede 

alcanzar a las actividades que le son propias, pero no a los actos sociales. 

D. Antonio Horche, solicita colaboración del Consell para la difusión de la próxima edición del Urban Down, para involucrar a 

la población y que se sientan partícipes, incluso que lleguen a tomar parte como controladores. Se trata de conseguir que todos 

disfruten del evento y lo perciban como positivo para activar la población. 

D. Daniel Biosca comentaque por parte del servicio de deportes, se confeccionará un calendario de eventos que se publicará 

en la web municipal, a su vez se enviará por correo electrónico a todos los miembros del Consell la información de cada evento que se 

realice en la población para que a su vez lo puedan reenviar a sus contactos y contribuir a que se conozca la actividad. 

D. Daniel Biosca concreta con D. Francisco Arnau, que respecto de los eventos que se han autorizado para el 2013, uno de 

ellos es la 2ª edición del Triatlón, si bien lo han retrasado un fin de semana sobre la fecha prevista. Pese a ello han solicitado la 

posibilidad que el Centre Excursionista Serra d’Irta de Peñiscola, desarrollara otra vez la actividad de popular de trekking, pues en la 
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pasada edición gustó mucho y sirvió de excelente complemento al público del triatlón. De ser así lo publicitarían en sus medios de 

promoción. 

Dado que estas actividades se llevaron a cabo dentro del programa de la semana deportiva, se propone fijar ya las fechas de 

la próxima edición, y así que las entidades puedan proponer ya sus actividades. Se acuerda que se hará del 25 de mayo al 2 de junio 

del 2013, y así incluye el triatlón del domingo 2 de junio. 

A su vez D. Francisco Arnau confirma que planificarán de nuevo para ese día el trekking que complemente este triatlón 

Igualmente D. Antonio Horche concreta que el sábado 25 de mayo a las 18h realizarán el Beach Way 

D. Daniel Biosca, pregunta a D. Francisco Arnau por la posibilidad de recuperar el evento de La Volta al Terme, aunque sea 

fuera del programa de la semana deportiva. 

D. Francisco Arnau responde que por parte de su entidad existe la voluntad de organizar esta actividad, pero que los 

senderos por los que discurriría se encuentran en muy mal estado y habría que prepararlos previamente. De ahí que para el 2013 lo 

ve precipitado pues sabe que esto cuesta tiempo. 

D. Daniel Biosca reconoce que conoce el coste en tiempo y en dinero, y sobretodo que después se debe mantener, pero le 

pregunta cuales serían los senderos principales a abordar. 

D. Juan José Roca interviene, dado que trabaja en la brigada del parque de la Sierra de Irta, e informa que si políticamente 

se presiona, para mayo podrían estar preparados, pues es conocedor que la población vecina implicada en el parque natural, lo ha 

hecho y están trabajando en el acondicionamiento de su parte de senderos. 

D. Daniel Biosca solicita a D. Francisco Arnau que aporte un plano con la indicación de los senderos que necesitarían tener a 

punto para esta prueba, y que intentará actuar desde la corporación. 

 

Punto 4 D. Juan José Roca comenta en nombre de D. Oscar Ayza que no ha podido estar presente, que para la próxima 

edición de la semana deportiva, se expida a cada entidad una autorización de su actividad por parte de la Concejalía de Deportes y 

así que puedan justificar y no tener problemas con Policía Local, Guardia Civil, vecinos, etc. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.48h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


